

# フレンドシップ通信 57期 125号



発行日：2024. 7. 25  
発行所：総務 松本



何だか…梅雨らしくなかった梅雨が明け **いよいよこれから酷暑** ☀️ の日々が続くのかのか～ 汗 と思うと 憂鬱というよりも 恐ろしいといった感情の方が先にたちます 🐼 この先。。。温暖化がますます進んだら 日本の夏はどうなっちゃうんだろうか?? と考えずにはいられません !!

子供のころは 夏が大好きだったなあ～ ♡ ずっと夏をまちわびて 🍉🍉🍉 家の前の太田川に 緑の旗が立っていると 毎日のように友達や近所のお姉さん達と川遊びに出掛けていって そのあとは縁側でスイカを 🍉 食べたっけ!! 朝早くからのラジオ体操は イヤだったけど…朝の空気はひんやりとして 気持ち良かったのを覚えている 😊

成人して いわゆる若い頃も (笑) 夏は好きだったな ♡ 当時はフールよりも断然 海が主流だった! サンオイルを塗って寝そべて。。。今…思えば **何て無謀で恐ろしい事** だろう 🐼 紫外線を浴び放題なんて /OMG!!/ 今あるシミは 間違いなくそのツケに決まってる!!

縁日や花火大会も 日が落ちれば夜風が涼しく 暑さ 🌊 なんかは気にならなかつたのだから 不思議だ? もちろん…今から30～40年も前のことだから **気温の違いは 間違いなくある** だろうけど。。。 それ以外にやっぱり大きいのは **“若さ”** だろうか? 🤔

つい先日・・・中学生と高校生の孫が通う学校で 創立75周年記念の体育祭が 名古屋のバンテリンドームで開催され 見学に出かけたのですが

まあ～若さって素晴らしい 🙌 団体戦も個人戦でも 感動の言葉以外はみつからなかった! 全力で取り組むその姿に 自分にも こんな時代があったのか? と… 懐かしさと “決して戻れないアオハル” 青春 に。。。目の前にいる孫の姿に 自分を重ねていました 🍊 『若さは 武器だ』という言葉があるように・・・きっと こんな暑さなどはフレーキにならず そのバイタリティーで 二度とないこの夏を 思う存分謳歌して欲しいと エールを送るばかりです (いいね～若いつて) 🐼



ドローンで写真 (空撮) をしました

ドローンにて スズケンの工場や従業員いろいろなものを撮影しました! これはほんの一部ですが みんなの弾ける笑顔がステキです! 私は用事で この日はお休みして 写ってないのでちょっと残念です 🐼



森町 半夏生の里

森町北部に位置する鍛冶島地区には 県下最大級の

半夏生 (ハンゲショウ) の群生地があるのをご存知でしょうか?

ハンゲショウの名前の由来は・・・暦の上で夏至から11日目を半夏生といい この頃に花が咲く事や 葉っぱの半分ほどが真っ白になるようすが 半分 化粧をしたように見えるため 『半化粧』とも言われるそうです 開花と同時に 葉が白くなり…花が終わる頃には 葉っぱは緑にもどってしまう 不思議で神秘的な景色です 群生地には 散歩できるように遊歩道があって 地域の人たちの努力で整備されているそうです! 花の最盛期には ライトアップ ✨ ✨ もされています! 是非一度 足を運んでみてはいかがでしょうか? 🤔

